



ORILLANDO EL ENCUENTRO

NACIONALES | Mirarnos, Encontrarnos, Ayudar-nos, Colecta Anual de Cáritas, del 10 al 11 de junio se llevará a cabo la campaña de donaciones en todo el país. Como todos los años Caritas Castrense nos convoca a participar con nuestra ayuda, la cual podemos hacer llegar a nuestras Capellanías mediante los sobres dispuestos para la ofrenda.-

INTERNACIONAL | Un minuto por la Paz, esté donde esté, el próximo 8 de junio, detengamos nuestro andar por tan solo 60 segundos, elevemos una oración al cielo, pidiendo por la paz. Juntos, *“inclinemos la cabeza, elevemos un pensamiento o recemos una oración por la paz: ya sea en el trabajo, en la escuela, en la universidad, en el barrio, en la familia, con los amigos, delante de la parroquia.”*

NACIONALES | Mons. Olivera | Cuanto bien hace la figura de Manuel Belgrano a todos, pero especialmente a aquellos que tienen en sus manos desafíos grandes en la edificación de nuestra Nación, así lo señaló el Obispo Castrense de Argentina al referirse al héroe de la Patria. Fue en la mañana del 3 de junio, en el 253° aniversario del nacimiento del General Manuel José Joaquín del Corazón de Jesús Belgrano, en la explanada de la Basílica de Santo Domingo, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).-

AGENDA PASTORAL JUNIO 2023

3 de junio, 11hs., Acto por Gral. Belgrano en el atrio de la Basílica Santo Domingo, palabras y bendición. Encuentro con los candidatos al Diaconado Permanente y Misa en la casa San Juan Pablo II

4 de junio, Santísima Trinidad. En CAECO-PAZ Misa de cierre de las acampadas del CMN.

5 de junio, Reunión de Obispos, región Bs.

As.

6 de junio, reunión con Capellanes Mayores. 19 hs. Misa por aniversario 91 nacimiento del Siervo de Dios Larrabure, Parroquia Luján Castrense.

7 de junio, Entronización de imagen de San Juan de Capistrano en la Armada Argentina. 17 hs., reunión de párrocos y sacerdotes que acompañan a seminaristas en lo pastoral, Misa y cena en el Seminario

8 de junio, reunión Peregrinación a Luján. Encuentro preparatorio Clero 2023.

9 de junio, reunión con representantes de comunicación de Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad.

10 de junio, colecta anual de Cáritas. Misa de Confirmaciones en Guarnición Fuerza Área Córdoba.

MÁS INFORMACIÓN EN:

-  obispadocastrenseargentina.org
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrensedeargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrensedeargentina)
-  [PrensaObispadoCastrensedeArgentina](https://www.youtube.com/ObCastrenseArg)
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  [@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE

INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

“En el nombre de Dios y con su santa gracia amén. Sea notorio como yo, Dn. Manuel Belgrano, (...): estando enfermo de la (enfermedad) que Dios Nuestro Señor se ha servido darme, pero por su infinita misericordia en mi sano juicio, (...) he dispuesto ordenar este mi testamento, creyendo ante todas las cosas como firmemente creo en el alto misterio de la Santísima Trinidad, Padre Hijo y Espíritu Santo, tres personas distintas y un solo Dios verdadero...”

Estas letras escritas por Belgrano, 25 días antes de su Pascua, podríamos decir sintetizan la vida espiritual de este ilustre prócer de nuestra Patria, que tuvo a bien valerse del don grande de la fe, fe en el Misterio de la Trinidad Santa- fe y Misterio que celebramos este fin de semana- para llevar adelante la tan noble misión de construir nuestra Nación, dar inicio a nuestra Patria, ayudar, velar y conquistar su Libertad.

Sabemos de su confianza de hijo hacia la Virgen María, devoción mariana recibida des-

de del seno de su familia. Confianza manifiesta, especialmente, en la Batalla de Tucumán de 1812. Podríamos destacar tantas otras cosas del querido General Belgrano, que dan muestra de un hombre de fe, fe que amalgamó con su sentir patrio. Esto hizo de él, un hombre íntegro, cabal y modesto.

Cuanto bien hace su figura a todos, pero especialmente a aquellos que tienen en sus manos desafíos grande en la edificación de nuestra Nación, en cuidar y velar por los intereses más caros al bienestar de sus habitantes: salud, educación y trabajo; seguridad y paz social.

Renovamos lo compartido por los obispos: “la necesidad urgente que todos los argentinos, y especialmente los cristianos, descubramos mejor nuestra vocación por el bien común, y así nos convirtamos «de habitantes en ciudadanos», corresponsables de la vida social y política, a lo que nos ayuda el conocimiento y la aplicación de la Doctrina Social de la Iglesia”[1].

En este mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, y donde celebramos también, un nuevo aniversario del Natalicio y de la Pascua de Gral. Manuel Belgrano, recemos juntos con renovada confianza: Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos...

Mi paternal bendición y feliz día del Soldado

+Santiago Olivera

[1] 93ª Asamblea Plenaria- Abril de 2007





ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 3:16-18

¹⁶Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. ¹⁷Porque Dios no ha enviado a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. ¹⁸El que cree en él, no es juzgado; pero el que no cree, ya está juzgado, porque no ha creído en el Nombre del Hijo único de Dios.

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: ¡qué bueno sería en esta solemnidad de la Santísima Trinidad que revalorizáramos tantas veces en que al santiguarlos y trazar en nosotros la señal de la Cruz decimos: "En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo" ¡Y qué bueno sería ponderar también las veces que oímos "por Nuestro Señor Jesucristo tu Hijo que siendo Dios vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo por los siglos de los siglos", como así también apreciar mejor el habitual saludo inicial: "la gracia de nuestro..." y la bellísima doxología: "por Cristo, con Él y en Él..."!

La Santísima Trinidad es el misterio más grande de todos y recién con Cristo fue plenamente revelado, qué hermosa ocasión es entonces para glorificar y ensalzar a la Trinidad Beatísima, quien a través de la gracia inhabita en nuestros corazones: "si alguno me ama, guardará mi Palabra, mi Padre le amará vendremos a él y haremos morada en él" (Jn 14, 23). Misterio maravilloso que nos lleva aún con renovada fe a confesar: "Gloria al Padre, y al Hijo y al Espíritu Santo, como era en el principio, ahora y siempre por los siglos de los siglos amén". Buen Domingo y bendiciones.

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, EL NÚCLEO CENTRAL DE NUESTRA FE



El mes de junio, es el mes del Sagrado Corazón de Jesús, el 16 de este mes es su fiesta, y la misma si bien se ha celebrado a lo largo de la historia de la Santa Iglesia, desde mediados del siglo XVIII, gracias al testimonio de una Hermana religiosa francesa cobró mayor significancia. El Santo Padre Francisco el 9 de junio de 2021, alentándonos a vivir este tiempo de gracia nos compartía, «*Pidamos al Señor que haga latir nuestro corazón con el suyo: que lo purifique de todo lo terrenal, de todo lo que es orgullo y desorden, de todo lo que es insensible; que lo llene de Él, para que en su amor y en el temor a Él nuestro corazón encuentre la paz.*»

El 16 de junio de 1675 Jesús se le presentó a Santa Margarita María de Alacoque, hermana religiosa de la Orden de la Visitación de Santa María en Francia el Señor Jesús, a quien mostró su Corazón. Allí, el Señor le dijo a la Santa, <<*He aquí el Corazón que tanto ha amado a los hombres, y en cambio, de la mayor parte de los hombres recibo ingratitud, irreverencia y desprecio*>>.

En 1985, San Juan Pablo II, nos decía, "*Corazón de Jesús, "santuario de justicia y amor". La oración del "Ángelus" nos recuerda cada vez ese momento salvífico en el que, bajo el Corazón de la Virgen de Nazaret, comenzó a latir el Corazón del Verbo, del Hijo de Dios. En su seno se hizo hombre, por obra del Espíritu Santo. En el seno de María fue concebido el hombre, y fue concebido el Corazón*".



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Ahondando, el Santo nos explicaba, que, el Corazón de Jesús, "(...) es —como todo corazón humano— un centro, un santuario en el que palpita con un ritmo especial la vida espiritual. Corazón, insustituible resonancia de todo lo que experimenta el espíritu del hombre.

Todo corazón humano está llamado a palpar con el ritmo de la justicia y del amor. Por esto se mide la verdadera dignidad del hombre". Recordando, completaba San Juan Pablo II, "*¡El Corazón de Jesús palpita con el ritmo de la justicia y del amor según la misma medida divina! Este es precisamente el Corazón del Dios-Hombre. En Él se debe cumplir hasta el final toda justicia de Dios hacia el hombre, y también, en cierto sentido, la justicia del hombre hacia Dios.*

En el corazón humano del Hijo de Dios se ofrece a la humanidad la justicia de Dios mismo. Esta justicia es al mismo tiempo el don del Amor". Mons. Santiago Olivera en la Homilía del 28 de junio de 2019 nos revelaba, "la imagen del Sagrado Corazón de Jesús nos recuerda el núcleo central de nuestra fe: Dios nos ama sin límites, Dios se manifiesta en Jesús, 'es el Dios con nosotros', Jesús es el rostro del Dios Amor y el Corazón de Jesús es signo claro de ese amor que se entrega y se ofrece por nuestro rescate, para nuestra salvación".

Caminemos este tiempo profundizando estas palabras, sabiendo que Jesús lo dio todo por nosotros, y nosotros como sus hijos, en nuestras realidades, en el trabajo, en la familia, demos todo por Él. Descubramos tal como nos enseña el Santo Padre, "(...) *las riquezas escondidas en el Corazón de Jesús, a aprender a amar al prójimo*".-

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

NACIONALES | En este nuevo día del Ejército Argentino, vaya nuestra gratitud por tanto bien que han hecho y hacen a nuestra Patria, así lo expresa el Obispo Castrense de Argentina en su artículo publicado en el diario digital MDZ. En la nota que fue publicada hoy bajo el título "Una fuerza nacida junto a la Patria", Mons. Santiago Olivera hace un repaso de la vida del Ejército Argentino, donde señala, "*en los avatares de nuestra historia,*

el Ejército ha tenido participación activa, en muchos hechos puntuales; y ha sabido responder- fiel a su misión- con valentía y entrega en favor de cuidar nuestra soberanía (...)".-

6 DE JUNIO 2023 - 19 HS.
SANTA MISA
91° ANIVERSARIO DE
NACIMIENTO DEL SIERVO
DE DIOS ARGENTINO DEL
VALLE LARRABURE

PRESIDE:
MONS. SANTIAGO OLIVERA
OBISPO CASTRENSE DE ARGENTINA

TRANSMISIÓN
EN VIVO

BUENOS AIRES | Señor que con su trabajo cotidiano puedan sembrar cada día, y cosechar finalmente, el bien común para nuestra Nación, defendiendo siempre el don precioso de la paz, así lo pidió el Obispo Castrense de Argentina, en el acto por el día del Ejército Argentino. Celebrado en la tarde del 28 de mayo, en el Colegio Militar de la Nación en la ciudad de El Palomar, en la provincia de Buenos Aires, con la participación de autoridades del Ejército Argentino y personal en el 213° aniversario de la Fuerza.-
NACIONALES | Pido al Señor y a la Santísima Virgen María, Nuestra Señora del Buen Viaje, Patrona de la PSA, proteja y guarde bajo su manto la Institución y todos sus integrantes, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina en una carta remitida al Director Nacional de la Fuerza Federal de Seguridad. El 31 de mayo de 2006 el Poder Legislativo Nacional sancionaba la ley de Seguridad Aeroportuaria N° 26102, instaurándose además que cada 31 de mayo se conmemore como Día de la PSA.-